

Diputados solicitan dejar de pagar a PJF

● La Comisión Permanente del Congreso de la Ciudad de México exhortó al Consejo de la Judicatura Federal (CJF) a suspender el pago de los jueces y magistrados en paro.

Al aprobar un punto de acuerdo, se les solicitó que se publiquen los nombres de los jueces y magistrados que han abandonado su responsabilidad como impartidores de justicia, a fin de que la ciudadanía conozca quiénes se oponen “a la erradicación de la corrupción en la justicia”. El diputado de Morena, Alberto Martínez Urincho, aseguró que el deber de las personas impartidoras de justicia “es imprescindible para la sociedad, y no pueden exculparse de su función, sino por las causas que la propia ley establece”. ● Omar Díaz

